



District 1650 Bretagne - Mayenne



Lettre du Gouverneur Juin 2010 *Le Rotary, demain*

Chères Amies,
Chers Amis,

Le Rotary, demain.

A San Diégo, lors de la séance inaugurale de ma formation, je vous avoue qu'une phrase m'a intrigué :

"Nous allons passer huit jours ensemble à travailler et NOUS ALLONS NOUS DIVERTIR !"

Après une année et quelques visites de clubs j'ai compris le sens de cet accueil.

Le Rotary est une richesse, le Rotary n'est ni une contrainte ni une obligation : d'une certaine manière le Rotary est un mode de vie, une philosophie, pour ceux qui acceptent de s'engager dans un mouvement dont le maître mot est sa devise « servir ». Et ce service a lieu dans un contexte convivial puisque son terrain est l'amitié.

Le Rotary ne se limite pas au seul moment de la réunion hebdomadaire ; c'est un état d'esprit de tous les instants.

Le Rotary n'a de sens que s'il est vécu dans une perspective universelle, que s'il franchit le seuil du club.

A l'origine, le Rotary est l'ouverture à d'autres professions que la sienne, à d'autres professions mal connues, méconnues, parfois ignorées. Il faut aller plus loin, visiter d'autres clubs, parcourir le monde pour retrouver sous des formes différentes le même Rotary et s'y distraire, y faire des rencontres pour renforcer sa conviction et sa capacité de servir...

Et préparer le Rotary de demain.

C'est ce que, tout au long de mes visites, j'ai essayé de faire en renouvelant le dialogue entre le district et vous. En vous apportant des témoignages, des expériences, vus et entendus dans d'autres clubs, dans les conventions rotariennes. En vous incitant à mieux nous connaître, à mieux nous apprécier et à mieux communiquer. Je me suis efforcé selon la devise de l'année « L'avenir du Rotary est entre vos mains » de vous amener à animer, plus encore, vos clubs.

Enfin, en cette année rotarienne qui s'achève, le plan de leadership du district assure une continuité dans les actions et dans l'administration de celui-ci. Tout est donc en place pour poursuivre la réflexion sur « le Rotary de demain... ».

Je serai à votre disposition, l'an prochain, aux côtés du DG Jean Marc Taniou, dans la mission expansion qu'il m'a confiée. Nous prolongerons le dialogue et surtout nous continuerons, ensemble, à œuvrer pour un Rotary plus fort et plus attractif dans lequel les nouvelles générations se sentiront bien.

Amitiés à toutes et à tous,

*Alain FINIX
DG1650 Bretagne-Mayenne*